

## GIJÓN

# Premio al «sentido de la universalidad»

El instituto Jovellanos distingue a Beatriz Gutiérrez y Pelayo Fernández e inicia el nuevo curso académico

MARCO MENÉNDEZ GIJÓN

19 septiembre 2015  
00:28

El salón de actos del Real Instituto Jovellanos se llenó ayer de antiguos y actuales profesores que, junto a los alumnos de Segundo de Bachillerato, daban la bienvenida al nuevo curso docente y, como es tradición, asistían a la entrega de los premios Aurelio Menéndez y Mercedes García Quintana, que en su octava edición recayeron en los alumnos Beatriz Gutiérrez González y Pelayo Fernández Arias -el primer varón en conseguirlo en todos estos años-. Solo la primera pudo acudir a recogerlo, ya que a Pelayo Fernández le fue imposible dejar sus clases de Ingeniería de Organización en la Universidad Politécnica de Madrid, por lo que recogió la distinción su madre, Patricia Arias.



Los alumnos que inician el nuevo curso, durante el acto. /J. PETEIRO

El tutor de ambos, Antonio Casas, fue el encargado de glosar la figura de los estudiantes y resaltó que ellos reflejan la intención de Melchor Gaspar de Jovellanos cuando hace más de dos siglos fundó el centro, es decir, «fomentar el estudio a la par de Ciencias y Letras». Pelayo Fernández eligió la primera de esas ramas, mientras Beatriz Gutiérrez optó por la segunda, no en vano ya estudia Filología Política y Economía en la Universidad de Barcelona. Ambos estudiantes terminaron el Bachillerato Internacional con una nota media de 10, según resaltó la directora del centro, Milagros Madiedo, quien recordó que Aurelio Menéndez decidió instaurar este premio tras el fallecimiento de su mujer, en 2007, pues fue en este instituto donde ambos se conocieron para no separarse en 63 años.

Beatriz Gutiérrez agradeció el premio y aseguró que los profesores «siempre han tratado de dar lo mejor de sí mismos», mientras Pelayo Fernández, por boca de su madre, dijo que estos galardones «aún valores con los que me siento y sentiré comprometido. Van más allá del ámbito de los estudios».

### De Aurelio a Pablo Menéndez

No pudo acudir al acto Aurelio Menéndez, quien estuvo representado por su hijo Pablo. Explicó que su padre sigue la trayectoria de todos los premiados estos años, desde su primera edición. La primera, en 2008, fue Olaya Suárez, quien ya terminó Medicina y el MIR y consiguió plaza en Dermatología del hospital de Ferrol. En 2009, Elena Ferreras, que acabó Magisterio y prepara oposiciones. En 2010, Silvia Rodríguez, que terminó Bioquímica y hace un máster de dos años en la Universidad de Fráncfort. En 2011, Victoria Riesco, que ha terminado tercero de Económicas. En 2012, Carmen Amo, que acabó tercero de Aeronáutica y estuvo diez semanas en el Instituto Tecnológico de California. En 2013, María García, que hizo segundo de Derecho y Administración de Empresas; Sofía Álvarez, segundo de Servicio Social y Sociología, y Lucía Bernardo, segundo de Estudios Literarios. Y en 2014, Leticia Rodríguez, que ha terminado primero de Bioquímica.

### Estampa minera

Pablo Menéndez transmitió las palabras de su padre en el sentido de que «me preocupa la inteligencia de los asturianos y la acusación más frecuente es su violencia y belicosidad, ya desde fuentes romanas. Y se manifiesta en nuestro tiempo porque no se apagó esa estampa minera y revolucionaria mal comprendida». Pero Menéndez destaca ese «tremendo sentido crítico e ironía paralizante que se acentúa en la tierra y se suaviza fuera». Frente a ellos, asegura que «se caracteriza por su europeísmo y sentido de universalidad».



**¿Soltero y mayor de 40?**  
Juntamos PAREJAS afines a ti,  
gracias a nuestro test de  
afinidad.  
[www.eDarling.es](http://www.eDarling.es)



**Una promoción SINFIN**  
3 meses gratis en tu seguro de  
coche el primer año y todos los  
demás.  
[www.verti.es/coche](http://www.verti.es/coche)